

## **Alertan sobre un falso “ayudante” en cajeros automáticos del centro**

A pesar de que estamos en una situación de crisis, no faltan aquellos oportunistas que tratan de engañar a otras personas para sacar beneficios personales.

En ediciones anteriores nuestro diario hizo referencia a la situación de personas que pedían datos de tarjetas de crédito y hasta un falso abogado/gestor que buscaba llevar abuelos a los cajeros automáticos. Esta vez apareció un nuevo caso vinculado a los inescrupulosos que no tienen mejor idea que aprovechar la situación de temor social para timar a los vecinos.

La situación se registró en la puerta de un banco y rápidamente alertaron a la comunidad para evitar que caigan en estafas. Los propios vecinos detectaron que en la sede del banco Supervielle de avenida El Libertador al 300 había un sujeto que se presentaba como un “asistente” para los jubilados que no tenían tarjeta de débito y debían hacer el trámite en las terminales de ANSES con sus datos biométricos (o el número de documento). Una persona que acompañó a un familiar al cajero, al notar la extraña situación, le preguntó qué hacía en el lugar. La persona se presentó como un “empleado municipal” que estaba ayudando a los abuelos, en horario de 14 a 18. Al parecer ya había usado ese modus operandi en otras dependencias bancarias de la Ciudad.

Lo cierto es que desde la comuna salieron a desmentir que se trate de personal municipal, por lo que pidieron que nadie le brinde datos ni mucho menos que lo dejen operar cajeros automáticos, ya que se puede tratar de un timo a la buena voluntad y necesidad de los jubilados.